

en las provincias extremas del Norte y á la represion de las hordas salvajes, asegurando así la tranquilidad en aquellas apartadas regiones. En la época de su gobierno llegaron al país varios profesores alemanes, enviados por la córte de España para hacer progresar la minería, viniendo entre ellos el distinguido mineralogista Don Fausto Lhuñar, que fué nombrado director del Real cuerpo de Minería. En los últimos meses del gobierno del virey Flores se publicaron los lutos por el fallecimiento de Cárlos III, acaecido el 14 de Diciembre de 1788, sucediéndole en el trono su hijo Cárlos IV. El virey, á causa de su quebrantada salud, renunció su elevado cargo, y despues de entregar el mando á su sucesor se embarcó para España á fines de 1789.

LECCION XXVI.

VIREYES BAJO EL REINADO DE CARLOS IV.

¿Quién sucedió al virey anterior?—DON JUAN VICENTE DE GÜEMES Y PACHECO, conde